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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 9 MARZO 2022 

N. 05/2022 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via GotoMeeting alle ore 18:00 di mercoledì 9 marzo 2022 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 4/2022 del 23.02.2022; 

2. Movimento iscritti (Parlante);  

3. Esito contenzioso con ex dipendente Sig.ra Marinella Principe (Parlante);  

4. Situazione Banche (Vannucchi); 

5. Contributi CNI 2022 – circolare CNI 847 e saldo 2021 (Vannucchi); 

6. Aggiornamento contenzioso CAM OIM /ing. Chiaravalloti (Vannucchi);  

7. Comunicazione Fondazione CNI del 4/03/2022; 

8. Rilascio PEC agli Iscritti;  

9. Indicazione Nominativi per le partecipate- Bando 01/2022 comune di Milano (Roderi);  

10. Richiesta di nominativi al fine del conferimento degli incarichi per la riattivazione dell'Osservatorio Edilizio; 

11. CPD – caso Evento luglio 2021 (Baretich);  

12. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

13. Richiesta CTA (Finzi);  

14. Varie eventuali. 

  

Presenti: Franco Baretich, Silvio Bosetti, Bruno Finzi, Enrico Mariani, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, 

Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Giacomo Andriola, Giovanni Contini, Ambrogio Girotti, Giambattista Gruosso, Silvia Fagioli, Davide Luraschi. 
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Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Segretario constata l’identità dei Consiglieri da remoto e la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 04/2022 DEL 23/02/2022 

Il verbale n. 04/22 del 23/02/2022 viene approvato con le modifiche richieste. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del. 01, 02 

Società: n. 1  

- CIVILING LAB STP Srl (vedi oltre) 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 61 

- Provenienti da altro Ordine: n. 3 

- Re-iscritti: n. 1 

- Reintegrati: n. 1 (vedi oltre) 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 7 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 6 

- Deceduti: n. 1 

Il Consigliere Segretario riferisce sulle seguenti posizioni: 

• Revoca della sospensione di morosità per 1 ingegneri che ha provveduto al pagamento delle quote pregresse e che 

pertanto viene reintegrato in Albo:…omissis… 

• ..omissis…. 

La società si è costituita il 13/01/2022 e ha come oggetto l'esercizio di attività professionali rientranti nella professione di 

Ingegnere, nella professione di Dottore Commercialista, nella professione di Avvocati. La società è composta da due pro-

fessionisti e da un socio investitore. I due soci amministratori, all'atto della Costituzione, sono un ingegnere iscritto all'Albo 

e un Dottore Commercialista (iscritto all'Albo dei Dottori Commercialisti) e successivamente, in data 09/02/2022, iscritto 
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anche all'Albo degli Ingegneri. 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. (Del.01 ) 

Il Consigliere Segretario relaziona sulla seguente posizione  

• Ing. …omissis…SOSPESO PER MANCANZA PEC 

La procedura di sospensione per mancanza del domicilio digitale era stata avviata e la stessa era stata notificata in data 

15/05/2021. La segreteria iscritti ha più volte tentato di contattare l'ingegnere riuscendoci una sola volta. L'ingegnere ha 

comunicato di avere avuto dei problemi familiari e ha confermato di non avere più né residenza né domicilio professionale 

sulla provincia di Milano; nella stessa email chiedeva le dimissioni dall'Ordine. La segreteria iscritti aveva provveduto a 

dare tutte le indicazioni, ricordando il pagamento delle quote, e aveva provveduto a rinviare all'ingegnere il bollettino che 

comprendeva le quote 2020 e 2021. 

Ad oggi l'ingegnere non ha dato più alcun riscontro e non ha provveduto al pagamento. Si propone pertanto, d'accordo 

con il Direttore, di procedere alla cancellazione per dimissioni considerata questa intenzione scritta da parte dell'ingegnere. 

La segreteria iscritti ha tentato nuovamente un contatto telefonico, senza successo, e ha inviato email chiedendo comun-

que all'ingegnere di far pervenire il modulo di dimissioni firmato. In merito alle quote, per il 2020 l'iter procede tramite 

riscossione coatta con l'Agenzia delle Entrate Riscossione; per il 2021 e il 2022 si propone l'abbuono delle quote in quanto 

non ancora processate per l'AeR. 

Il Consiglio delibera la cancellazione per dimissioni dell’ing. …omissis…e l'abbuono delle quote 2021 e 2022. (Del. 02) 

Il bilancio chiude in positivo di + 52 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 12060 (di cui: 392 iscritti sez. B) e n. 8 società di professionisti.  

Il Consiglio prende atto. 

3. ESITO CONTENZIOSO CON EX DIPENDENTE SIG.RA …omissis… (PARLANTE) 

Parlante riferisce che il ricorso depositato de signora …omissis… è stato rigettato integralmente dal Giudice, con motiva-

zioni che saranno depositate entro 60 gg. 

4. SITUAZIONE BANCHE (VANNUCCHI) 

Vista la volatilità dei mercati in questo periodo e l’esposizione di Intesa San Paolo sul mercato Russo, si propone di valutare 
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lo spostamento di parte della liquidità presente in Intesa Sanpaolo sulla Popolare di Sondrio.  

Da gennaio 2022 alcune banche applicano tassi negativi sulle giacenze dei depositi attivi, al fine di ovviare a ciò si ipotizza 

di valutare degli investimenti sicuri.  

Il Consiglio incarica il Tesoriere di indagare sulle possibilità. 

5. CONTRIBUTI CNI 2022 – CIRCOLARE CNI 847 E SALDO 2021 (VANNUCCHI) Del. 03 

Relaziona il Tesoriere. Il Consiglio decide di pagare i saldi al CNI sulla base del numero di iscritti al 31.12.2021 senza 

contare le quote per i sospesi per morosità (che comunque sono presenti in Albo). 

Letto e approvato seduta stante 

6. AGGIORNAMENTO CONTENZIOSO CAM OIM /ING. ..omissis… (VANNUCCHI) 

Vannucchi riferisce che l’avv. Alberto Colombo incaricato per la difesa di CAM OIM ha depositato l’atto di difesa.  

7. COMUNICAZIONE FONDAZIONE CNI DEL 4/03/2022 (DEL 04) 

Il 4 marzo 2022 è pervenuta la comunicazione della Fondazione CNI a firma del dott. Pittau, in cui viene dato riscontro alle 

richieste di chiarimenti dei vari Ordini territoriali a seguito del webinar del 2 febbraio. L’avv. Dei Rossi interpellato nel merito 

ha rilevato che la comunicazione non ha dato risposta ai punti della richiesta di chiarimenti inviata da OIM in data 8 febbraio. 

Come richiesto, l’avv. Dei Rossi ha predisposto un atto di diffida a CNI e Fondazione CNI affinché rispondano, entro 15 

giorni dal ricevimento, ad ogni punto della comunicazione OIM dell’8 febbraio oltre un altro punto introdotto nell’atto di 

diffida. 

Il Consiglio decide di inviare la lettera di diffida preparata da Dei Rossi. 

Letto e approvato seduta stante 

8. RILASCIO PEC AGLI ISCRITTI DEL 05 

Allo stato attuale ci sono circa 150 iscritti cui dovremmo far rilasciare la PEC. 

Ancorché venga inviato l’atto di diffida e continui l’opposizione all’operato del CNI ad altro livello, il Consiglio decide di 

assegnare la pec con il dominio ingpec.eu ai nuovi iscritti. 

Letto e approvato seduta stante 

9. INDICAZIONE NOMINATIVI PER LE PARTECIPATE- BANDO 01/2022 COMUNE DI MILANO (RODERI) Del. 06  
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Roderi riferisce che, come al solito, è stato fatto un mini-bando sul nostro sito per rilanciare la richiesta di nominativi per i 

CdA di varie società partecipate dal Comune di Milano. L’unica manifestazione di interesse pervenuta è di Silvia Fagioli 

per due società partecipate MM e Sea. Procederemo entro il15 marzo comunicando questo nominativo al Comune di 

Milano. 

Letto e approvato seduta stante 

10. RICHIESTA DI NOMINATIVI AL FINE DEL CONFERIMENTO DEGLI INCARICHI PER LA RIATTIVAZIONE DELL'OS-

SERVATORIO EDILIZIO DEL 07 

Finzi riferisce che sono stati chiesti agli Ordini tre nominativi: sono pervenute le  

candidature di Penati, Masella e Leopardi con i relativi CV. 

Trasmetteremo i nominativi nei termini fissati. 

Letto e approvato seduta stante 

11. CPD – CASO EVENTO LUGLIO 2021 (BARETICH) Del. 08 

Baretich espone il caso di un convegno (da 2 CFP) erogato in luglio 2021 al quale dei 136 partecipanti, 50 risultano senza 

partecipazione in conseguenza di un disservizio della piattaforma FAD (Zoom). Non potendosi quindi accertare, per ragioni 

tecniche, quanti Colleghi abbiano effettivamente disatteso il convegno fra i 50 che risultano accreditati di una frequenza 

pari a zero minuti, Baretich propone al Consiglio di consentire a tali Colleghi di seguire il corso in differita ricevendone il 

link da FOIM. Baretich precisa che tale soluzione è stata adottata anche dal CNI in occasione di un seminario svoltosi il 4 

di febbraio al quale lui stesso ha partecipato.  

Il Consiglio approva 

12. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) Del. 09 

Baretich, riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi (All. 1) 

degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 9/03/2022, a cui 

sono stati riconosciuti CFP come dettagliato (6 eventi per 78 cfp per corsi organizzati dalle commissioni) 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi   

Delibera 
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di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP. 

Letto, confermato seduta stante   

13. RICHIESTA CTA (FINZI) Del. 10 

Finzi riferisce che il CTA (Collegio Tecnici dell’Acciaio) ha già in precedenza ricevuto il sostegno dell’Ordine di Milano per 

i premi di laurea consegnati in occasione del suo Congresso Nazionale che si svolge ogni 2 anni. 

Hanno rinnovato la richiesta di supporto e occorre decidere se continuare a partecipare all’assegnazione di questa borsa 

con 1000 euro. Il Congresso sarà alla fine del prossimo settembre a Francavilla a Mare (PS) 

Il Consiglio approva 

14. VARIE EVENTUALI 

- Lettera Aidia al ministro Cartabia per mancato rispetto della parità di genere nelle prossime elezioni e critica al nuovo 

regolamento elettorale CNI 

- Risposta Ministero Giustizia: bocciatura del Regolamento elettorale del CNI per tempi troppo lunghi per la fissazione 

dell’elezioni (120 giorni dopo l’approvazione del regolamento) inoltre le elezioni del Consiglio Nazionale non po-

tranno svolgersi in modalità telematica. 

Esce Bosetti 

• Circolare CNI sulle attività a supporto degli Ordini territoriali 

• Delibera ANAC per attività progettazione  

• E’ in programmazione il corso 120 ore Luraschi 

• Molti Ordini tra cui il nostro hanno chiesto un AdP per parlare del CNI e CNI servizi. 

• Ripartita la IX edizione dei corsi di formazione per i dipendenti ingegneri e architetti del Comune di Milano e 

dell’Agenzia del Demanio, coinvolto il gruppo Bim e il gruppo Sismabonus tramite FareRete. 

• Tavolo Milano da Fare con il Comune per il progetto VISTO per la verifica dei progetti da visionare e proto-

collare al SUE presso gli ordini. 

• Gruppo di Lavoro con Comune e Regione per pratiche sportello MUTA e IMPRESAINUNGIORNO da siste-

mare. 
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• Forte preoccupazione per il possibile fermo della notevole ripresa lavorativa a Milano a causa della difficoltà 

di approvvigionamento materiali ed il fermo di alcune importanti linee produttive quali ad esempio la filiera 

dell’acciaio anche a causa del costo energia elettrica. 

Prossima riunione di Consiglio Mercoledì 23 marzo 2022 ore 18.00 da remoto 

 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Maria Gabriella Parlante)  (Bruno Finzi) 

 


